



ÚLTIMOS DÍAS PARA ADQUIRIR LOS PAQUETES TEMÁTICOS DECEMBRINOS CON NOVEDADES EDITORIALES DEL INAH

- Las publicaciones cuentan con hasta 50 por ciento de descuento e incluyen reproducciones de piezas prehispánicas elaboradas en cerámica
- Hay textos de divulgación y de corte científico que abarcan las diversas disciplinas del instituto, entre ellas antropología, etnología y arqueología

Para esta temporada decembrina, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), dependencia de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, lanzó una serie de cinco paquetes temáticos con promociones especiales, conformados por algunas de sus novedades editoriales y reproducciones de piezas prehispánicas elaboradas en cerámica, disponibles hasta el 20 de diciembre de 2024.

Los paquetes se conforman de publicaciones de divulgación y de corte científico, las cuales abarcan las disciplinas que estudia el instituto: antropología, etnología, arqueología e historia, además de estar dirigidos a todo tipo de público, informó la encargada de Promoción Editorial de la Coordinación Nacional de Difusión (CND) del INAH, Viridiana Hernández Almaraz.

Los libros elegidos para esta promoción incluyen descuentos de hasta 50 por ciento, mientras que las rebajas en las réplicas de piezas arqueológicas son de 35 por ciento, con el objetivo de difundirlos y que más gente los conozca y así incentivar su adquisición, añadió la responsable de Ferias y Eventos de la CND, Pilar Fuentes Montañés.

El paquete “Raíces de obsidiana, ecos de metal” incluye el libro *Los antiguos nunca mueren. Etnografía e imaginarios del metal de inspiración prehispánica en México* y una reproducción de la vasija zoomorfa El monito de Texcoco, elaborada originalmente en obsidiana. El precio normal de ambos productos es de 819 pesos, y en paquete su costo se reduce a 500 pesos.



El denominado “Sueños y movimiento” se conforma del libro *Antropología del estado onírico. Relatos y acontecimientos del mundo otro*, que aborda cómo los sueños en diversas comunidades de México sirven de herramienta para comprender el mundo, e incluye la reproducción del Jaguar con ruedas, hallado en Tres Zapotes, Veracruz, el cual data del periodo Clásico (200-900 d.C.).

En el paquete “Cultura y naturaleza” está el libro *Covacha Babisuri. Doce mil años de prehistoria en la Isla Espíritu Santo, B.C.S.*, que revela la vida y la cosmovisión de los primeros pobladores de Baja California Sur, quienes transformaron la madreperla en un símbolo de renacimiento, junto con una réplica de la vasija Perro cebado, procedente de Colima. Su costo se reduce de los 1,071 a los 600 pesos.

En tanto que el precio del paquete “De feos, invisibles e indestructibles” se rebaja de 944 a 680 pesos, e incluye un par de libros: *Los feos*, que rescata la importancia de animales como murciélagos y tlacuaches; y *Los invisibles*, que revela la riqueza cultural y natural de Tamaulipas, junto con una reproducción de la vasija de armadillo, procedente del centro de Veracruz.

Finalmente, el paquete “El Templo Mayor. Memoria regeneradora” reúne tres títulos clave que exploran la grandeza y el simbolismo de esta zona arqueológica. En *Templo Mayor. Zona arqueológica y museo* se aborda el descubrimiento de la diosa Coyolxauhqui, en 1978, suceso que marcó el inicio de uno de los proyectos arqueológicos más emblemáticos del país.

El libro *Xipe Tótec y la regeneración de la vida* profundiza en las prácticas rituales y sacrificios humanos dedicados a esta deidad mexicana; mientras que *Insignias de los dioses. La madera en el Templo Mayor* resalta el papel de este material en las esculturas, instrumentos y arquitectura tenochca. El costo en conjunto es de 1,780 pesos, y baja a 1,100 pesos, al adquirirse en este paquete especial.

Cabe destacar que, a lo largo del año, el INAH pone a la venta diversos paquetes de publicaciones y piezas, con motivo de diferentes efemérides y conmemoraciones como el Día Internacional de la Mujer o el Día del Niño. Pueden adquirirse en la [tienda electrónica](#) de la CND.